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Protokoll des außerordentlichen Verbandstages am 27. Juni 2020 

69190 Walldorf, Astoria-Halle, Schwetzinger Straße 91 
 

Top 1: Eröffnung und Begrüßung 
NVV-Präsident Harald W. Schoch eröffnet als Versammlungsleiter um 11.00 Uhr den 
außerordentlichen Verbandstag (aoVT) 2020. Er begrüßt die Delegierten der beiden Bezirke sowie 
die anwesenden Amtsinhaber. Er begrüßt besonders NVV-Ehrenmitglied Ernst Hüglin sowie die 
Verantwortlichen des Ausrichters VC Walldorf Christoph Lenschow und Lukas van de Locht. Er 
übergibt ein Ausrichterpräsent. Er bittet alle Beteiligten um Einhaltung des notwendigen 
Hygienekonzeptes. 
 

Top 2: Feststellung der Stimmberechtigten, Genehmigung der Tagesordnung 
Harald W. Schoch teilt mit, dass 18 Delegierte (von 27 möglichen) 36 Delegiertenstimmen (von 54 
möglichen) wahrnehmen und 16 Stimmen der Amtsträger (von 26 möglichen) beim aoVT vertreten 
sind. Die Stimmenzahl beträgt damit 52. Er stellt fest, dass der VT form- und fristgerecht 
einberufen wurde. Die Einladung erfolgte am 26.05.2020.  
Die vorliegende Tagesordnung wird einstimmig (52J) genehmigt.  
NVV-Geschäftsführer Holger Schell wird ohne Einwendungen zum Protokollanten bestimmt. 
 

Top 3: Antrag auf Änderung der Finanzordnung 
Harald W. Schoch und Reiner Blechschmitt (Vizepräsident Finanzen) erläutern die Beweggründe 
für den Antrag. Sie beantworten zusammen mit Holger Schell Fragen der Delegierten zum Antrag. 
Nach ausführlicher Diskussion beantragt Harald. W. Schoch die Abstimmung. Diese ergibt 
folgende Ergebnisse: 
Finanzordnung 1.1: 52 Ja-Stimmen, damit einstimmig angenommen. 
Finanzordnung 1.2: 52 Ja-Stimmen, damit einstimmig angenommen. 
Finanzordnung 3.5: 52 Ja-Stimmen, damit einstimmig angenommen. 
 

Top 4: Verschiedenes 

Christoph Rott möchte wissen, ob ein Rundenstart im September realistisch ist und wie man die 
Saison werten würde, falls nicht alle Spiele gemacht werden könnten. Zudem fragt er nach den 
Ergebnissen der NVV-Umfrage zum Spielsystem. Landesspielwart Joachim Greiner wird sich mit 
Notfallszenarien erst beschäftigen können, wenn diese eintreten. Im Vorfeld sind einfach zu viele 
Optionen unklar. Evtl. wird nur eine einfache Runde in die Wertung einfließen. Die Auswertung der 
Umfrage ergab leider ein komplett uneinheitliches Bild.  
Tamara Rill, SG Ketsch/Brühl hat eine Anfrage zur Digitalisierung, die ihr Holger Schell 
beantwortet. 
 
 
Harald W. Schoch dankt dem VC Walldorf für die ausgezeichnete Ausrichtung und allen 
Teilnehmern für die sehr konstruktive Mitarbeit und schließt den außerordentlichen Verbandstag 
2020 um 12.15 Uhr. 
 
 

Protokolliert:               
   Holger Schell, Geschäftsführer 
 
 

Für die Richtigkeit:   
   Harald W. Schoch, Präsident 


